

Stand 22.8.2020



Allgemeine Hinweise zur Schul- und Unterrichtsorganisation im Schuljahr 2020/2021 in einfacher Sprache

Liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Erziehungsberechtigte,
sehr geehrte Damen und Herren,

leider wird uns auch im Schuljahr 2020/2021 die Corona-Pandemie weiter begleiten. Trotzdem kann der Unterricht wieder in der Schule stattfinden. Natürlich ist es möglich, dass später wieder mehr Personen Corona bekommen und wir den Unterricht nicht mehr ganz normal in der Schule machen können. Insgesamt gibt es drei Möglichkeiten:

Möglichkeit A: „Eingeschränkter Regelbetrieb“

- Unterricht in der Schule
- In der Klasse müssen nicht 1,5m Abstand gehalten werden
- Zu anderen Klassen und Lehrern / Lehrerinnen: 1,5 m Abstand
- kleinere Teile des Unterrichts finden zu Hause statt

Möglichkeit B „Schule im Wechselmodell“

- 1,5m Abstand zwischen allen Personen
- Die halbe Klasse lernt in der Schule, die andere Hälfte zu Hause

Möglichkeit C: „Quarantäne und Shutdown“

- Die ganze Klasse lernt zu Hause

Der Unterricht in der Schule mit den Corona- Regeln ist eine schwierige Aufgabe, aber wenn alle Personen sich an die Regeln halten, ist Schule auch in der Corona- Zeit möglich.

In einem zweiten Brief „Besondere Hinweise zur Schul- und Unterrichtsorganisation in einfacher Sprache“ gibt es noch mehr Informationen. Der Brief ist auch auf der Internetseite der Schule zu finden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Rainer Wiemann
Schulleiter